

Expo Profesiográfica 2002

Cada año el Instituto Politécnico Nacional organiza la Expo Profesiográfica, evento dedicado a difundir las diferentes carreras que se imparten en el IPN. Este año se montaron 64 stands en los que se dieron a conocer las 62 carreras que imparte el Politécnico, además de 54 maestrías, 23 doctorados y 30 especializaciones. Personal de esta institución informó, a los miles de estudiantes que asistieron al evento, las características, el perfil profesional y campo laboral para cada una de las opciones académicas. Los asistentes encontraron guías de carreras, el mapa curricular, así como los planes y programas de estudio del nivel superior.

Quienes visitaron la Expo conocieron los beneficios que ofrece el IPN: bibliotecas, Centros de Lenguas Extranjeras, Centros de Apoyos a Estudiantes, servicio médico, seguro para estudiantes, becas, actividades deportivas y culturales; durante el evento los asistentes disfrutaron de presentaciones de música, danza y teatro a cargo de los talleres artísticos de la Dirección de Difusión Cultural.

Con el objetivo de orientar y mostrar el abanico de posibilidades profesionales del Politécnico a quienes están a punto de egresar del bachillerato, la Expo Profesiográfica fue un éxito y cumplió su cometido.



Presencia de la ESIA Tecamachalco en la Expo.